Esteban Lazo reçoit au Capitole de La Havane, Manu Pineda, élu au Parlement européen



Esteban Lazo, à gauche, et Manu Pineda, lundi, le 8 novembre, au Capitole de La Havane.

La Havane, 8 nov. (RHC)- Esteban Lazo, président de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire, a reçu ce lundi au Capitole de La Havane, Manu Pineda, élu espagnol au Parlement européen.

Vice-président du groupe d'amitié avec Cuba au Parlement européen, Manu Pineda, a mis en avant la solidarité et le soutien dont bénéficie Cuba dans de larges couches de la population européenne.

«Vous pouvez compter sur nous sans réserve » a-t-il signalé au cours de la rencontre avec le président de l'Assemblée Nationale.

Ce dernier a adressé ses salutations aux membres du Groupe d'amitié avec Cuba au sein du Parlement européen ainsi qu'aux membres du Parti Communiste espagnol dont Manu Pineda est membre.

Source: Prensa Latina

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/276476-esteban-lazo-recoit-au-capitole-de-la-havane-manu-pineda-elu-au-parlement-europeen



Radio Habana Cuba